

Syndicat CGT Territoriaux de Perpignan Mairie - PMMCU - CCAS

Cher-e-s collègues,

En ce début d'année 2025, la CGT souhaite vous présenter tous ses vœux de santé, de bonheur, de réussite personnelle et professionnelle.

## La CGT DES TERRITORIAUX DE PERPIGNAN



Que cette nouvelle année nous permette de connaître la paix dans le monde, en particulier en Ukraine et en Palestine, qu'une prise de conscience se généralise autour des urgences climatiques, et sociales qui touchent en priorité les pays les plus pauvres.

Que 2025 réaffirme aussi l'égalité professionnelle pour les femmes, la défense de la laïcité, du rejet du racisme, de l'antisémitisme, d'un accueil digne et fraternel pour tous les réfugiés et migrants.

Sur le plan national, la situation politique est instable avec des gouvernements successifs faibles mais toujours assez forts pour continuer les attaques contre les salarié-es du public et du privé. La situation sociale est quant à elle très mauvaise, en témoigne une énorme vague de licenciements et des budgets d'austérité dans les collectivités. Avec toute la CGT, nous continuerons notre combat pour l'abrogation de la réforme des retraites et pour l'augmentation du point d'indice en rapport avec l'inflation et l'augmentation générale des salaires.

A Perpignan, vous pouvez compter sur la CGT pour poursuivre son combat pour toujours plus d'égalité de traitement, de transparence et de défense acharnée du service public. L'exécutif municipal, loin de s'intéresser au sort des agents, suit la tendance à la suppression et aux délégations de service publics de poste. D'autres choix politiques sont possibles tant au niveau gouvernemental que municipal. Ce n'est pas aux agent-es, ni aux usager-es de payer une dette entretenue pour le profit de quelques uns ! En 2025, nous aurons à cœur de continuer d'être à votre écoute et d'encourager l'action pour la défense de vos intérêts collectifs.